
 

No dia 22 de outubro de 2024, com início às 15:00 e término às 17:00, reuniram-se na EAV, Alberto 
Saraiva (Diretor Executivo), Celina Martins  (Gerente Financeiro), Hugo Bianco (Coordenador de 
Produção), Nathanael Araujo (Coordenador de Ensino), Helena Oliveira (Coordenadora do 
Educativo), Rayan Andrade (Supervisor de TI), Lucas Bueno (Coordendor de Comunicação), Camila 
Oliveira (Coordenadora da Secretaria) e eu Cristina Igreja (Supervisor de Projetos). 

A Reunião foi apresentada por Alberto Saraiva abordando os tópicos: 

- Oca – correção de protocolo, a associação indigenista e Toni Lotar não têm legitimidade para 
restauro da oca, no local está previsto o restaurante, a oca deverá ficar em nova área. 

- Manutenção do Jardim – Alberto sugere estudo de dissertação de mestrado para recolocação das 
plantas originais. 

- Aluna assaltada processou empresa de segurança. Possível contratação de segurança especial da 
própria empresa, em especial para o turno da noite. 

- Câmera fotográfica está OK para aula Professor Bigode. 

- Ementas – fixar data para recebimento das novas ementas. 

- Reajuste po IGP M, novo valor R$508,00 para as mensalidades. 

- Estacionamento – importante assinatura de termo de responsabilidade, indígenas não têm direito 
ao estacionamento, somente alunos em dias de aula e funcionários. Avisar à guarda. 

- 711 matrículas na data. 

- Reunião Hugo e Nathanael com Hamilton para confirmação de datas. 

- Opera – OK, tentar bolsa para escola como doação. 

- Lançamento de livro dia 30 nov, 19H. 

- dias 29 e 30 nov Escola Amefricana, fazer contato com alunos para participação. 

- Planejamento com antecipação de eventos para o próximo ano. 

- Reunião do Conselho de Ensino próxima segunda-feira. 

- 5ª.f. Evento Casa França Brasil de Arte Contemporânea. 

- Envio de atas de reuniões realizadas com a  secretária e com os professores que participarão do 
restauro com a empresa selecionada. 

- Treinamento dos funcionários para mesa de som. 

- Programas da escola no YouTube devem ser gravados e solicitadas autorizações dos professores. 

 

 

  


